

Aktuelles intern

Aktionen, Programme und Publikationen der Konrad-Adenauer-Stiftung

Die Konrad-Adenauer-Stiftung lädt in ihrer Reihe **Deutschlandbilder** Botschafter ein, ihre persönlichen Eindrücke unseres Landes vorzustellen. In diesem Jahr wird die Reihe zunächst mit Diplomaten aus europäischen Nachbarländern fortgesetzt. Das dritte „Deutschlandbild“ des Jahres 2009 präsentiert am 16. Juni 2009 der **Schweizerische Botschafter Christian Blickenstorfer** in der Akademie der Konrad-Adenauer-Stiftung, Berlin. Anmeldung unter berlin@kas.de.



Im Superwahljahr 2009 sind Themen und politische Inhalte mindestens so interessant wie Kampagnenstrategien und -techniken. Vierzehn Tage nach den Wahlen zieht die KAS mit der **7. Internationalen Konferenz für politische Kommunikation** vom 21. bis 22. Juni 2009 eine Zwischenbilanz aus der Sicht der Wahlkämpfer. Wahlkampfexperten aus dem In- und Ausland werden Einblicke in ihre Arbeit geben und die verschiedenen Facetten moderner Wahlkämpfe vorstellen. Aktuelle Trends der Kampagnenkommunikation in Europa und den USA werden analysiert.

Zu den Teilnehmern gehören unter anderen der stellvertretende Generalsekretär der EVP, Christian Kremer, der Medienberater Barack Obamas, Jim Margolis, sowie Olivier Ubeda, der Kommunikationsberater von Nicolas Sarkozy. Ort: Akademie der Konrad-Adenauer-Stiftung, Ber-

lin. Weitere Informationen über Kristina Pratsch-Hucko@kas.de.



In der von Volker Kronenberg und Tilman Mayer herausgegebenen Schrift **Volksparteien: Erfolgsmodell für die Zukunft? Konzepte, Konkurrenz und Konstellationen** erörtern prominente Vertreter aus Wissenschaft und Publizistik die zukünftige Rolle der Volksparteien im parlamentarischen System der Bundesrepublik. Zu den Autoren zählen unter anderen Norbert Seitz, Heinrich Oberreuter, Andreas Rödder und Franz Walter. Das Buch ist ab Juni im Herder Verlag erhältlich.



Seit Juni ist **Joerg Wolff** Leiter der **Außenstelle Paris**. Zuvor war er Leiter des Büros in Indien. Die Leitung des **Auslandbüros Indien** unterliegt nun **Beatrice Gorawantschy**, welche zuvor die Außenstelle in Paris führte.

Zum 15. Juni 2009 übernimmt **Wilhelm Hofmeister** das Regionalprogramm **Politischer Dialog mit Sitz in Singapur**. Hofmeister ist seit 1988 im und für den internationalen Bereich der KAS sowohl im In- als auch im Ausland tätig.

Kristina Eichhorst wird ab Juni als **Länderreferentin im Team Asien** für die Projektländer des Südkaukasus und Zentralasiens zuständig sein. Zuvor war sie in verschiedenen Positionen an der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel tätig.